



Protokoll für die Sitzung am 15.11.2021

Anwesende	Gewählte Mitglieder: Hannah, Julia, Piet, Tilda, Helke, Anna
Feststellung der Beschlussfähigkeit	6/8 beschlussfähig
Diese Sitzung	Protokoll: Jakob
	TO und Redeleitung: Anna H.
Nächste Sitzung:	25.10.2021
	Redeleitung und TO: Julia
	Protokoll: Piet
	Abwasch: Alle
	Schlüssel:
Protokoll der letzten Sitzung	Vom 08.11.21; 5/0/2
Beschlüsse der Sitzung	
Anhang	


TOP 1 – Formalia und Glückskeksrunde

- „Glückskeks“-Runde
- Abstimmung Protokoll 08.11.2021
- TO und Protokoll + nächster Termin 22.11.2021

TOP 2 – Aktuelle FSR-Aktivitäten

- Glühwein & Kekse als Alternative zur Winterparty – Termin und Organisation
➔ Eher spontan, sehen ob man das draußen machen kann, aber unsicher wg. Corona Lage
- Anschaffung Lautsprecher
- Kino („Je suis Karl“) – Ablauf, Aufgabenverteilung
Nachricht von Julian „so also ich hab mit der Frau vom Prager Frühling die Rahmenbedingungen abgesteckt : 15.12. 19 Uhr, wir kriegen den Saal wo 76 Leute reinpassen, Corona technisch wären aber 50 damit alle sich wohl fühlen die eher maximal angepeilten Gäste... sie würde uns einen Eintrittspreis von 4, EUR anbieten dafür schießen wir 100 EUR zu
Wir machen die Werbung/ Insta und auch die Gästeliste... sie könnte uns auch einen frischen Glühwein machen für 3 EUR den Becher_ da müssten wir innerhalb des Gremiums nochmal Rücksprache halten ob wir das wollen
wenn der Saal nicht mit mind. 35 plus gefüllt ist, erhöht sich unserer Anteil auf 160“

➔ Erstmal nur Intern für Powis
➔ Anmeldung Gästeliste Kino an anmeldungfsrpowi@riseup.net

- 
- ➔ Darauf hinweise, dass die Leute absagen, wenn sie doch nicht können wg. Platzbeschränkung
 - ➔ Gewinnspiel für 2 Karten
 - ➔ Kein Glühwein
 - VVZ Logo Änderung
 - ➔ Keine neuen Infos

TOP 3 – Kommunikation

- Social Media Update
 - ➔ Login Daten für Insta nicht korrekt -> nochmal Nina fragen?
- Homepage
 - ➔ Anzeige für Gleichstellungsbeauftragte -> genauere Infos

Beitrag für neuen FSR mit allgemeinen Infos?

TOP 4 - Gremien

- **StuRa:** Sitzung vom 9.11.
 - ➔ Demonstration am 16.11.21 15 Uhr von Archäologie usw.
 - ➔ Nachtragshaushaltsplan: Umschichtungen wg. FSR Hilfsfond -> wir können auch Antrag stellen falls Geld benötigt wird
 - ➔ Kritik an der Uni-Leitung bezüglich Corona: unseriöse Zahlen zur Impfquote in der Uni, Mensenüberlastung, keine Kontrolle von 3G, wahrsch. sind viele ungetestet in die Uni
 - ➔ Referat für Lehramt gewählt
 - ➔ Vernetzungstreffen FSRä am 25.11.
 - ➔ Vorstellungsstraße am 18.11.
- **I-Rat:** -
- **Stuko:** -
- Weitere Gremien

TOP 05 Finanzen

- Aktuelle Finanzanträge
- Inventarliste
 - ➔ muss erstellt werden
- FFP2 Masken und Glühweinkocher angekommen?
 - ➔ Keine Infos

TOP 6 – Sonstige

- Sonstige studentische Anliegen und Fragen an den FSR
- Stellungnahme zur KEW
 - ➔ Wird über den FSRä Verteiler verschickt
- Pinnwand
 - ➔ Keine Infos, nächste Woche nochmal sehen
- Sprechstunde
 - ➔ Keine neuen Infos
- Schlüssel übrig -> Helke nimmt ihn
- Lehrbericht